

Rundweg Winterthur 4. Etappe MÖRSBURG

★★★
T1



© Bundesamt für Landestopografie



MÖRSBURG (ZH) – EIN WANDERVORSCHLAG VON MONIKA HOLLENSTEIN

Rundweg Winterthur von Seuzach nach Hegi

Seuzach, die heutige Agglomerations- und Schlafgemeinde von Winterthur, war noch Anfang des letzten Jahrhunderts ein kleines Landwirtschafts- und Rebbauerndorf, dessen Bauten sich an den markanten Kirchhügel anlehnten. Heute, mit vielen neuen Häusern, Wohnungen und Gewerbe, ist Seuzach ein beliebter Vorort von Winterthur.

Vom Bahnhof wandern wir Richtung Äschberg und gelangen anschliessend zur geschichtsträchtigen mittelalterlichen Mörsburg. Der wuchtige Turm der Ritterburg ist schon vor dem Jahr 1000 erbaut worden und beherrscht noch heute den Übergang von Winterthur ins Thurtal. Hier geniessen wir eine fantastische Rundschau, bevor wir via Grundhof den Bahnhof Wiesendangen ansteuern und diesen dann links liegen lassen. Wiesendangen, durch das einst die Römerstrasse von Oberwinterthur nach Pfyn verlief, lassen wir ebenfalls links liegen und hängen noch die Etappe «Hegmatten» an, die uns am Segelflugplatz vorbei nach Hegi führt. Hier beschliessen wir unsere vierte Etappe und verschieben das Ende sowie den Zusammenschluss unseres Rundweges Winterthur auf nächstes Jahr.

Seuzach → Wiesendangen → Hegi

Stationen	Dauer/h	Gesamt/h	
1 Seuzach		0:00	
2 Mörsburg	1:30	1:30	
3 Wiesendangen	0:40	2:10	
4 Hegi	1:50	4:00	

Auf einen Blick

Schwierigkeit	★★★/T1
Distanz	15,6 km
Aufstieg	250 m
Abstieg	250 m
Karten	Zürcher Wanderwege: Andelfingen Nr. 2 Winterthur Nr. 3

